

Distrito Estudio retoma la actividad y prepara dos aperturas en Málaga y Madrid

La compañía está trabajando en su plan de expansión mediante franquicias, lo que le llevará a abrir un club de 600 metros cuadrados en Marbella a principios de 2021.

Palco23
30 jun 2020 - 13:00

Distrito Estudio retoma la actividad tras el cierre por fuerza mayor provocado por el Covid-19. La cadena de estudios de **cross-training** y entrenamiento de alta intensidad (**Hiit**) ha anunciado que prepara la apertura de su primer centro en Andalucía y en Madrid. En concreto, la compañía espera abrir un gimnasio franquiciado en Marbella (Málaga), que contará con 600 metros cuadrados y se pondrá en marcha en el primer trimestre de 2021.

Además, está trabajando para llevar la marca a Madrid, donde de momento no opera ningún club. En la actualidad, la compañía opera seis centros, dos de ellos en Valencia, donde tiene un espacio en una tienda New Balance de El Corte Inglés.

En todos sus estudios vende productos oficiales de esta marca, con la que firmó un acuerdo para comercializar sus productos en sus gimnasios. Además de en la capital del Turia, también opera dos clubes en Vigo, uno en Barcelona y otro más en Bilbao.

El primer club franquiciado que abrió fue en Valencia y según el socio y director de expansión de la compañía, David Estébanez, “ya está al 100% de rentabilidad comparado con fechas pre Covid-19, mientras que el resto de los clubes están a menos del 10% de alcanzar esas cifras”. Para reforzar la expansión de Distrito Estudio, la compañía ha incorporado a Estébanez, que fue director de expansión de la cadena estadounidense Orangetheory Fitness en España.